

希 望

～みんながつくる みんなの銚田南小学校～



令和 2 年 8 月 3 日

夏 本 番

健康に気をつけて
がんばろう！

8月になりました。例年であれば、夏休み真っ只中というところですが、今年度は、授業時間の確保から、夏休みを短くして授業日となりました。熱中症対策など健康管理に十分に気を付けて取り組んでいきたいと思えます。

さて、学校は「新しい生活様式」に基づいた生活にも慣れてきました。制約の多い中にもかかわらず我慢しながら、一生懸命に取り組んでいます。ピンチをチャンスに変えられるように頑張らせたいと思えます。



◎ 第 1 回学校評議員会開催

去る 14 日（火）に、第 1 回学校評議員会を開催しました。学校評議員会とは、学校運営に関する次の事項に関しての意見を伺い、今後の学校運営にいかすための目的で設置されています。

- ① 教育目標及び指導方針，教育計画，課題
- ② 保護者及び地域住民の意向
- ③ その他，校長が必要と認める事項

委嘱状の伝達を行った後、授業参観，学校からの説明をした後、貴重なご意見をいただきました。



【学校評議員会の様子】

◎ P T A 学級懇談会・1 年生家庭教育学級実施！

22 日（水）の 1・2 年生の P T A 学級懇談会を皮切りに 29 日（水）には、3・4 年生、30 日（木）には 5・6 年生の学級懇談会が実施されました。担任から、子供たちの様子、今後の予定について、P T A 学年委員の選出などが行われました。1 年生は家庭教育学級の開級式を行いました。開級式では『家庭教育について』という題で校長による講話がありました。

お忙しい中にもかかわらず、P T A 学級懇談会・1 年生家庭教育学級開級式に、ご来校いただき本当にありがとうございました。



【家庭教育学級の様子】



【学級懇談会の様子：2 年生】 【学年懇談会の様子：4 年生】 【学級懇談会の様子：6 年生】

◎ 学校の様子から

通常登校になり2ヶ月になろうとしています。子供たちは多くの制約はあるものの学校生活にも慣れてきました。しかしながら、状況が変わったわけではありませんので気を抜くとは許されません。保護者の皆様には引き続きご理解とご協力をお願いいたします。学校の様子を紹介します。



【視力検査：体育館で実施】



【社会の授業】



【理科の授業】



【理科の授業】



【防犯教室：1年生】



【英語】

◎ 8月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
4	火	スクールカウンセラー来校日	11	火	諸会費納入日
5	水	内科検診 2-3 2-4 5-3 5-4	18	火	学校再開日
7	金	全校集会（Zoomを活用） 内科検診 1-2 4-2	19	水	内科検診 6-1 6-2 6-3 6-4 6-5
8	土	夏季休業日（～8/17）	28	金	通信票配付日 内科検診 1-3 4-3
			31	月	始業式

◎ 諸連絡

- 今年度の夏休みは、臨時休業の影響で、8日（土）から17（月）と短い期間となります。8月の授業日、今までにない経験ですので、新型コロナウイルス感染症対策と合わせて熱中症対策にも注意しながら取り組んでいきたいと思っております。ご家庭の協力をよろしくお願いいたします。
- 学校行事等（体育発表会、遠足・宿泊学習・修学旅行、校外学習、授業参観等）につきましては、新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更になることもあります。その際には随時ご連絡いたします。
- 学校の様子を、随時HPで紹介しています。ぜひ、ご覧下さい。

◎ ことばの花束

できると思えばできる
できないと思えばできない。
これは絶対的法則である。

（ピカソ：画家）

物事を成し遂げようとするときに、自分はできないとあきらめてしまったら全ておしまいです。まずは、できると信じるのが大切です。そして実現するために何をすればいいのか？本気で考えて行動することが大切です。それがなければ夢で終わってしまいます。信じ続ける＝実現するために考え、行動し続けることが成し遂げることになります。夢・希望に向かってがんばりましょう。